



宇野小からの風



うのち

学校教育目標：心ゆたかに 元気な子ども

令和7年1月14日

あけましておめでとうございます



2025年、令和7年がスタートしました。そして、学校では3学期がスタートしました。年末年始はどのように過ごされましたか。今年の元日は天気がよく、初日の出を見られた方も多かったのではないのでしょうか。今年の干支は「巳（ヘビ）」です。ヘビは脱皮を繰り返して成長をすることから、“新たな自分に生まれ変わる”と古くから「再生・繁栄の象徴」とされ、日本では縁起の良いものとして親しまれてきました。

さて、学校でいうと3学期は1年間の締めくくりの時期になります。6年生は卒業まで「あと48日」。1～5年生も「あと51日」で今の学年を修了します。短い期間ですが「学習発表会」「新1年生の1日入学」「6年生を送る会」など、大きな行事も続きます。この巳年という縁起の良い年に、さらなる高みを目指したり、新たな挑戦をしたりと勢いの良い年にしていきたいです。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いたします。



子どもたちの3学期の目標から①

各クラスから1名の3学期の目標を紹介します。（今回は前半です）

- ★苦手な教科の学習をもっとがんばって、得意になりたいです。
- ★6年生になるとリーダーとして仕事も増えるので、自分の行動も変えて、少しでも6年生に近づくことができるようがんばりたいです。
- ★5年生のお手本になれる卒業式にしたいです。
- ★漢字をもうちょっとていねいに書きます。
- ★6年生に向けて、学年のリーダーとして自覚をもってがんばって、やさしく声をかけていきます。